
会議記録(1) 

会議名称 （仮称）こどもプラザ整備検討協議会（第１回） 

開会及び閉会日

時 
平成22年11月26日（金） 午後3時30分～午後5時25分 

開催場所 北本市文化センター 第4会議室 

議長氏名 金井裕 

出席委員(者)氏名 

金井裕、長谷川博子、大島陽子、渡辺浩幸、金森隆、小林希、大橋

知子、新井めぐみ、福田裕美、深井祥子、関野重信、新島智惠三、

諏訪千加子、須藤一幸、金子友子、上村悦子、田辺永子、辻直子 

欠席委員(者)氏名 新井利民 

説明者の職氏名 

保健福祉部長 加藤一男 

こども課長 加藤啓一 

文化センター所長 芳野悦青 

事務局職員職氏

名 

保健福祉部長 加藤一男 

こども課長 加藤啓一 

こども課主幹 小暮秀行 

文化センター所長 芳野悦青 

会

議

次

第 

１ 開会 

２ 委嘱状交付 

３ あいさつ 

４ 自己紹介 

５ 議題 

⑴ 会長、副会長選出 

⑵ （仮称）こどもプラザの整備について 

⑶ その他 

６ 閉会 

 

配布資料 １ 北本市の子育て環境等の概要 

２ （仮称）こどもプラザについて 

３ （仮称）こどもプラザ整備検討協議会委員名簿 

４ こどもプラザ（仮称）整備検討協議会設置要綱 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 



会議記録(2) 

発言者 発言内容・決定事項 
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事務局 

 

 

仮議長 

 

 

 

 

 

委員 

 

 

仮議長 

 

 

 

仮議長 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長 

 

 

仮議長 

 

 

 

 

仮議長 

１ 開会 

２ 委嘱状交付 

３ あいさつ 

・・・石津市長あいさつ・・・ 

 

４ 自己紹介 

 ・・・委員及び事務局職員・・・ 

 

５ 議題 

⑴ 会長、副会長選出 

 仮議長として保健福祉部長があたる 

 

 こどもプラザ（仮称）整備検討協議会設置要綱では、会長、副会長の選任に

つきましては、委員の互選によるとされておりますが、どなたか立候補あるい

はご推薦いただける方はいらっしゃいますでしょうか。 

 

 ・・・会長、副会長の選任を諮る・・・ 

 

 委員の中で、おそらく一番大きな団体である北本市ＰＴＡ連合会の金井委員

を推薦します。 

 

 金井委員が会長となることに賛成の方は拍手をお願いします。 

 

 ・・・拍手多数・・・ 

 

 拍手多数、金井委員に会長をお願いします。 

 それでは、次に副会長の選任に移ります。 

 

 提案ですが、会長からの推薦ということでよろしいでしょうか。 

 

 ・・・拍手多数・・・ 

 

 それでは、金井会長から副会長を推薦していただきます。 

 

 地域で民生児童委員としてご活躍されている、北本市民生児童委員協議会の

諏訪委員を推薦します。 

 

 ただいま、会長から諏訪委員を副会長に推薦する旨発言がありました。諏訪

委員が副会長となることに賛成の方は拍手をお願いします。 

 

 ・・・拍手多数・・・ 

 

 拍手多数ということで、諏訪委員に副会長をお願いします。 



 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

議長 

 

 

 

 

議長 

 

 

委員 

 

事務局 

 

 

委員 

 

事務局 

 

 

 

 

 

委員 

 

 

事務局 

 

委員 

 

 

 

 

委員 

 

 

委員 

 

 以上で、「議題⑴会長、副会長選出」が終わりましたので、仮議長の役を解

かせていただきます。 

 

 こどもプラザ（仮称）整備検討協議会設置要綱第６条では会長が議長となる

旨規定されておりますので、議題⑵以降については会長に議長を務めていただ

きます。 

 

 ・・・会長、副会長、あいさつ・・・ 

 

 それでは、「議題⑵（仮称）こどもプラザの整備について」事務局から説明

をお願いします。 

 

 ・・・事務局説明・・・ 

 

 ただいま、事務局から説明がありましたが、質疑等ございましたら、発言を

求めます。 

 

 整備費予算、面積はどの程度で、整備場所はどこか。 

 

 予算は、実施設計後の平成 24 年度予算編成の中で決まります。面積は、1,000

㎡程度、整備場所は現在の市役所庁舎敷地内を予定しています。 

 

 平成 22年度の予定を示してほしい。 

 

 12月中旪に他市の児童館視察を予定し、平成 23年 1 月上旪に基本計画素案

を提示し協議していただき、引き続き平成 23 年 1 月下旪に基本計画素案を審

議し、平成 23年 2月上旪に基本計画を策定する予定であり、平成 22 年度末ま

でに基本設計を設計業者に発注したいと考えています。 

 平成 23年度に実施設計を行い、平成 24年度に本体工事に入る予定です。 

 

 市庁舎敷地内に整備することで、駐車場や利用者の安全面の配慮はされてい

るのか。 

 

 基本設計、実施設計の中で配慮して行きたいと考えています。 

 

 現在の中央図書館機能のうち児童図書機能を移管するとのことだが、完全に

機能が分断されてしまうと、親子で図書を利用する場合、親は中央図書館、子

はこども図書館を利用しなければならず、親子での利用が不便になってしまう

のではないか。 

 

 今日は、計画素案が無い中での会議であり、議論にならない。素案を早く示

してほしい。 

 

 素案ができる前に様々な意見を出したほうが良いのではないか。 

 




	

